



03.01.2018

## **Einführung Kreisliga Senioren (100 Wurf) zur Saison 2018/19**

Sehr geehrte Sportfreundinnen und Sportfreunde,

in der laufenden Saison spielen allein sieben Seniorenmannschaften von Clubs des Kegelkreises SM in der 2. Landeklasse (zzgl. Römhild, Veilsdorf und Steinach).

Der Vorstand des KKV befürwortet ab der Saison 2018/19 die Einführung einer Kreisliga Senioren.

Vorteile dieser Einführung wären u.a.

- geringere Startgebühren (25 Euro anstatt 40 Euro)
- Startgebühren bleiben im Kreis und kommen der Arbeit im Kegelkreis zu Gute
- flexiblere Spielplanung im Kreis, da Spiele nicht unbedingt auf ein WE fallen müssen
- gute Sportfreunde stehen so ggf. für einen Ersatz am WE zur Verfügung, ohne das gleich Spiele auf Landesebene kostenpflichtig verlegt werden müssen
- flexiblere Spielgestaltung ohne Verlegungsgebühren an den TKV
- keine Ausreißer (erträgliche Anfahrsstrecke im Verhältnis zur Spielzeit)

Da voraussichtlich wieder organisatorische Änderungen im TKV anstehen und die Auswirkungen auf den Seniorenbereich auf Landesebene noch nicht absehbar sind, sollten wir ernsthaft darüber nachdenken, diese Chance zu nutzen.

Eine Einführung macht aber nur Sinn, wenn sich mindestens 8 Mannschaften für eine Kreisliga entscheiden.

Da unsere Planungen zeitnah vor dem Meldetermin zur Landesebene abgeschlossen werden sollten, bitte ich um verbindliche Meldung für eine Kreisliga Senioren (100 Wurf) 2018/2019 bis **28.02.2018**

Über ein positives Feedback verbleibe ich

Uwe Böttcher  
KSW